

06.10.2017

Berufsfeuerwehr erspielt dritten Platz bei Südwestpokal

Die Berufsfeuerwehr Ludwigshafen hat beim 48. Südwestpokal-Fußballturnier der Berufsfeuerwehren den dritten Platz erreicht. Beim am 28. September 2017 ausgerichteten Wettkampf auf der Bezirkssportanlage Oggersheim mussten die Gastgeber im Turniermodus "Jeder gegen jeden" den Kollegen aus Mannheim und Karlsruhe den Vortritt lassen. Auf den Plätzen hinter Ludwigshafen folgten die Berufsfeuerwehren aus Kaiserlautern und Worms. Bürgermeister und Sportdezernent Wolfgang van Vliet und Jan Deubel, stellvertretender Leiter der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen, hatten das Turnier zuvor offiziell eröffnet. Armin Salzer, Sportbeauftragter der Feuerwehr Ludwigshafen, dankte den Mitarbeitern der Sportanlage, dem Deutschen Roten Kreuz sowie den Schülerinnen und Schülern der Schule für Physiotherapie der BG Klinik, welche die Spieler den ganzen Tag medizinisch betreuten.